

Mit Tina Hurni, Sach -und Fachkompetenz am Bezirksgericht.

Am 8. Februar 2009 haben wir mit Tina Hurni, die einmalige Chance, unser Bezirksgericht mit einer zweiten Gerichtspräsidentin weiter zu stärken. Die 42jährige, in Rheinfeldern aufgewachsen und wohnhafte Tina Hurni bringt für dieses Amt sämtliches Rüstzeug mit, welches für dieses wichtige Amt gebraucht wird. Als Juristin, Rechtsanwältin und Richterin zuerst für das aargauische Obergericht und nun als nebenamtliche Richterin am kantonalen Rekursgericht im Ausländerrecht, bringt sie die nötigen Erfahrungen bereits mit. Da sie auch schon am Bezirksgericht Laufenburg tätig war, sind ihr die kommenden Aufgaben auch nicht neu. Sie ist also eine ausgewiesene Kennerin der Aargauer Justiz und somit eine Garantin für faire- sachkompetente- gerechte und lösungsorientierte Verfahren. Da alle anderen grossen Parteien in den Bezirksgremien mehr als übervertreten sind, wird die SP mit der Wahl von Tina Hurni auch hier gemäss dem Proporz, wieder etwas besser eingebunden sein. Tina Hurni ist auch über die Parteigrenzen hinweg vertrauenswürdig. Ihre grosse Fachkompetenz wird sie unabhängig und engagiert zu nutzen wissen. Geben sie unserer Fricktalerin, Tina Hurni, ihre Stimme als zweite Gerichtspräsidentin.

*Roland Agustoni,
Grossrat
Magden*